

Le Sacre jardin

En vous promenant dans le petit parc ou simplement en conduisant vos enfants à l'école, vous avez pu observer que le « sacré jardin » reprend vie peu à peu.

Depuis la rentrée, les élèves de maternelle avec l'aide de quelques parents bénévoles participent à ce changement.

A la rentrée, des parents courageux ont désherbé le jardin.

Puis fin octobre, nous avons planté des bulbes.

En mars, la commission « petits travaux » nous a installé le récupérateur d'eau et le composteur obtenus grâce à une subvention municipale.

En classe, les élèves préparent de nombreuses plantations que nous pourrons repiquer prochainement.

Vous pouvez, si vous le désirez, déposer vos boutures pour diversifier nos cultures !

